

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0151/2022/IV

Datum:
21.06.2022

Federführung:
Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Beteiligung:

Betreff:
Sportlerehrungen 2021

Informationsvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Kenntnis genommen:	Handzeichen:
Sportausschuss	06.07.2022	Ö	() ja () nein () ohne	

Zusammenfassung der Information:

1. *Die vom Sportkreisvorsitzenden genannten aktiven Sportlerinnen und Sportler werden (für Erwachsene) am 03.07.2022, um 14.00 h, beim Schaufenster des Sports auf der Neckarwiese und (für Kinder und Jugendliche) am 22.07.2022, um 17:00 Uhr, bei den Stadtwerken Heidelberg GmbH, Kurfürsten-Anlage 42-50, 69115 Heidelberg, im Rahmen der Sportlerehrung ausgezeichnet.*
2. *Die gewählten Förderer des Sports aus dem Jahr 2019 werden geehrt.*
3. *Die von einer Jury gewählten Sportlerinnen und Sportler und Mannschaft des Jahres werden geehrt.*
4. *Heidelberger Bürger, die 20mal und mehr das Sportabzeichen in Gold erworben haben, werden im Rahmen der Sportlerehrung vom Sportkreis mit einem Buchpreis bedacht.*

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag in Euro:
Ausgaben / Gesamtkosten:	ca. 4.000 €
• Davon Gutscheine	ca. 2.000 €
• Davon Pokale	ca. 1.000 €
• Davon Beteiligung an den Getränken für die Sportler	ca. 1.000 €
Einnahmen:	
Finanzierung:	
• Mittel sind im Sportförderungsprogramm vorgesehen	4.000 €
Folgekosten:	

Zusammenfassung der Begründung:

Die Mitglieder des Sportausschusses nehmen die Informationen zur Durchführung der Sportlerehrung 2021 zur Kenntnis.

Begründung:

Die Sportlerehrung für Erwachsene 2021 findet am Sonntag, 03.07.2022, um 14.00 h Uhr, beim Schaufenster des Sports auf der Neckarwiese und für Kinder und Jugendliche am 22.07.2022, um 17:00 Uhr, bei den Stadtwerken Heidelberg GmbH, Kurfürsten-Anlage 42-50, 69115 Heidelberg statt. Bei Schaufenster des Sports wird auch die pandemiebedingt ausgefallene Ehrung aus dem Jahr 2019 nachgeholt.

Da im Jahr 2020 pandemiebedingt nur wenige, ausgewählte Sportarten Ihren Sport ausüben durften, wird für dieses Jahr keine Ehrung vorgenommen.

Die zu ehrenden Sportlerinnen und Sportler werden, wie bisher, vom Sportkreis benannt.

Es werden wieder Sportlerinnen und Sportler und eine Mannschaft des Jahres geehrt, die von einer Jury gewählt werden.

Im Rahmen der Sportlerehrung werden vom Sportkreis Heidelberg auch diejenigen geehrt, die das Sportabzeichen in Gold 20-, 25- und 30mal erworben haben.

Dies wird dem Sportausschuss lediglich zur Kenntnisnahme gegeben, da eine Ehrung durch die Stadt Heidelberg im Rahmen der Richtlinien nicht vorgesehen ist.

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes/der lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

Keine

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner